

市政を問う

一般質問



野口 逸敏議員
(とよおか市民クラブ)

森、里山を管理・保全し 次世代に引き継ぐ



森林保全でさらに魅力ある神鍋高原へ！

し取り組んで
いる。

問 豊岡農業

スクール生の
中山間農業へ
の参入は考え
られないか

答 農業スク
ール卒業生を
はじめ、新規
就農者が中山
間地域で営農
できるよう支
援したい。

問 檻の有効

な設置、餌の
撤き方、安
全対策指導の
充実が必要
だが考えは

答 県の「スト
ップ・ザ
獣害」事業の
活用、市の
対策員による
指導も同時
行っている。
相談を。

問 小

河江の残土処
分の利活用
の検討は

答 利活用の方
針は決定し
ていない。地
元地区、関
係機関と意見
交換を行い
方針の検討を
進めたい。

問 校区青少年
健全育成
会議と地域コ
ミュニティ
の連携はど
うあるべきか

答 引き続き協
働し取り組
んでもらいた
い。地域コ
ミュニティの
スタートで課
題も出る。実
態把握に努め
推進体制や望
ましい関係を
改めて整理し
たい。

問 災害時に
避難場所と
なった場合、
地域コミュ
ニティの人的
役割は

答 避難生活が
長期化した
場合、避難所
の運営を担
っていただく
ことを期待
している。

問 市立日高
西中学校の
プールの撤去
の考えは

答 早急に解体
、撤去でき
るよう頑張
りたい。

問 空き家の
除去費の助
成制度の検討
は

答 法に基づく
協議会設置
を検討。その
意見を聞き
ながら空き家
対策計画の策
定の検討を進
めている。市
の助成も検討
中。



上田 伴子議員
(日本共産党・あおぞら
豊岡市会議員団)

きめ細かな 子育て施策を！

新しく認可する園 の概要は

問 子ども・子
育て支援
交付金事業で
1650万円
の交付金を活
用し開園す
る施設の概
要はどうか。

答 この施設は、
小規模保育
事業A型で保
育従事者は
全員保育資格
を有すること
が条件です。

問 今年も10
月現在で0
リフト保育園
と名前を変
えてスタート
するが、0歳
児を対象と
した施設で
ある。3歳に
なった時点で
提携園に転園
となるが、提
携園はどこか

答 交流保育、
代替保育士の
派遣、給食の
提供、3歳児
移行の受け入
れ先について
、提携施設を
設

2歳の待機児童が31人
ある。その解消のために
小規模保育事業を展開す
る。現在、認可申請中
あり、詳細については控
える。職員については、
A型の施設であり、認可
園と同じ職員配置、職員
資格である。

入学準備金を入学 に間に合うように

問 文科省は、入
学準備
金は児童生徒が
必要な時期
に支給するよう
指導するとし
ている。市は、
7月支給ではな
く、入学準備
に間に合うよう
に3月支給に
すべきではな
い。

答 保護家庭に
ついては、3月
支給をしている
が、準要保護家
庭については入
学後に手続きが
可能となるの
で、3月にでき
ない。しかし、
7月支給ではな
く、できるだけ
早く支給が可
能か検討する。

問 準備金は
実態に見
合った金額に
なっていない
。増額が必要
ではないか

答 国の基準ど
おりなので、
増額は考えて
いない。



子どもたちに希望ある未来を

市政を問う



広川 善徳議員
(公明党豊岡市議員)

B型肝炎ワクチン接種 公費助成の拡大を

問 今年4

月1日以後に生まれた生後1歳未満児に対し、10月からB型肝炎ワクチンが定期接種化された。3歳まではキャリアア化しやすいと聞く。3歳未満児への接種の公費助成を要望するがどうか



3歳までが大事！接種費助成の拡大を

答 あくまで対象の1歳までに全員接種を受けてもらいたい。任意の予防接種は非接種者と医師の判断で行われるものであり、公費助成は考えていない。

問 3歳未満の対象者は約1400人だ。費用は半額助成で試算すると約1千万円だ。これで3歳

未満の子どもの発病を防げると思うがどうか

答 3歳未満まで補助があるとした場合、保護者に対し1歳で受けなくてもいいというメッセージとなり、子どもの負うリスクが大きくなることを恐れている。1歳の間に必ず接種を受けることを促す方がよい。

気比区東部浸水対策

問 気比川増水時、河口部が埋まっており浸水が早い。対策は

答 潮位や波浪の影響で土砂が堆積しやすい地形だ。県から、河口部に土砂が堆積し、閉塞した時のため河口部に運河が整備されており、河口部の土砂は状況に応じ、適宜浚渫すると聞いている。

問 地方創生応援税制という形で制定された。企業側のメリットもある。本市も取り組めないか

答 いくつかの条件や制約もあり、今後の検討課題である。

企業版ふるさと納税

問 総合体育館使用日短縮

問 市展関係で会場使用が29日間と多い。使用期間短縮をどう考えるか

答 会場で作業を行っていない日などあり、使用期間短縮の検討をする。

問 設立後半年が経過した豊岡観光イノベーションの当面の経営方針は

答 関係者や事業者、住民との意見交換を行いながら信頼関係の構築に努めている。地域のマーケティング戦略の策定は、なお時間を要すると考えている。豊岡への来訪者のデータ分析で、姫路が重要な位置を占めていると分かったため、今後は誘客促進策を検討したい。

問 9月議会の総務委員会の意見、要望への処理状況の中で、行政無線の屋外拡声子局は、廃止された消防サイレンの代替措置とされるか

答 サイレンと比較して出力が弱く、到達距離も短いため消防サイレンの廃止を100%



松井 正志議員
(とよおか市民クラブ)

豊岡への誘客促進では 姫路との連携など重要

問 入れに積極的な飲食店が集まったので、メニューの英語化などの支援を行いたい。地域事業者として収益事業を展開し、経営基盤の強化を図りたい。

答 今後の設置見直しを含め、地域間で均衡ある整備計画となっているか

問 9月議会の総務委員会の意見、要望への処理状況の中で、行政無線の屋外拡声子局は、廃止された消防サイレンの代替措置とされるか

答 サイレンと比較して出力が弱く、到達距離も短いため消防サイレンの廃止を100%

問 入れに積極的な飲食店が集まったので、メニューの英語化などの支援を行いたい。地域事業者として収益事業を展開し、経営基盤の強化を図りたい。

答 今後の設置見直しを含め、地域間で均衡ある整備計画となっているか

問 9月議会の総務委員会の意見、要望への処理状況の中で、行政無線の屋外拡声子局は、廃止された消防サイレンの代替措置とされるか

答 サイレンと比較して出力が弱く、到達距離も短いため消防サイレンの廃止を100%



屋外拡声子局は廃止された消防サイレンの代替措置となるか